

L'urgence de Trois-Pistoles : essentielle pour nos aînés et vitale pour notre communauté

Saint-Médard, le mercredi 8 octobre 2025 — Les clubs 50 ans + du secteur des Basques et le **Carrefour 50+ du Québec** se joignent à la mobilisation contre le projet de fermeture de l'urgence de Trois-Pistoles, en appui au comité formé d'organismes communautaires de la MRC des Basques.

Réunis à Saint-Médard, dans Les Basques, jeudi dernier, les représentants de sept des neufs clubs 50 ans et + du secteur et du Carrefour 50 + du Québec ont adopté à l'unanimité la résolution appuyant la démarche du comité. Cette résolution reflète le consensus de l'ensemble des organismes communautaires concernés.

Les membres du comité demandent la tenue d'une rencontre avec les autorités concernées — le CISSS du Bas-Saint-Laurent, Santé Québec, le ministre de la Santé et des Services Sociaux, la députée de Rivière-du-Loup-Témiscouata et les Basques — afin d'exprimer la vive inquiétude de la population et faire le point sur la situation.

« Cette situation cause énormément d'anxiété au sein de la population, particulièrement chez les aînés », a expliqué madame Céline Pagé, présidente Secteur des Basques

Le CISSS du Bas-Saint-Laurent a proposé à Santé Québec de fermer l'urgence de Trois-Pistoles quotidiennement entre 20 h et 8 h pour des raisons budgétaires.

.../2

« Dans un contexte où 36 % de la population de la MRC des Basques a plus de 65 ans — dont 4,5 % ont plus de 85 ans —, il est évident que ce sont les personnes aînées qui seraient les plus touchées par cette décision. Il faut agir rapidement, car la situation est très préoccupante », a précisé monsieur Harold Lebel, directeur général du Carrefour 50 plus du Québec.

Les représentants du comité souhaitent une rencontre dans les plus brefs délais. Ils demandent des explications et croient fermement qu'il sera possible d'identifier des solutions durables afin d'assurer un accès équitable aux soins pour toutes les citoyennes et tous les citoyens des Basques.

– 30 –

Pour information ou demande d'entrevue :

Chantale Arseneault

Responsable des communications

Communications.arseneault@gmail.com

418 392-0386